



# Denuncian panistas a Sheinbaum en Fiscalía CDMX

Por *CDMX Magacín*

**E**l presidente del PAN en la CDMX, alcaldes y diputados locales y federales emanados de ese partido presentaron una denuncia penal en contra de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por el fallecimiento de una joven el sábado anterior en el accidente de la Línea 3 del Metro, en la que también resultaron lesionadas más de 100 personas. Los panistas acusan a la jefa de gobierno y a quien resulte responsable de posibles delitos de "abandono del servicio público, homicidio culposo y lesiones culposas", de acuerdo con lo que informaron en un mensaje que dieron frente a las instalaciones de la sede de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en el centro de la capital.

"Sin rodeos, esto es un patrón, no un hecho aislado, es responsabilidad toda del Gobierno de la Ciudad de México, de la jefa de Gobierno, del secretario de Movilidad (Andrés Lajous), de la anterior titular (Florencia Serranía) y el actual titular del Metro (Guillermo Calderón)", sostuvo Andrés Atayde, líder del PAN en la CDMX.

Los panistas rechazaron el discurso que los señala como que actúan por "politiquería", pues advirtieron que "denunciar la negligencia criminal del actual gobierno no es politiquería, es responsabilidad. Tres de los peores accidentes del Metro han ocurrido en la administración de Sheinbaum; la austeridad también mata", añadió Atayde.

En tanto, el alcalde en Benito Juárez, Santiago

Taboada, expresó su solidaridad a la familia de la joven fallecida en el accidente por culpa del gobierno que desde hace más de 4 años no le ha interesado el transporte público en la ciudad.

Por su parte, la Alcaldesa en Álvaro Oregón, Lia Limón, cuestionó que desde el 2019, el Metro ha sufrido una recurrente disminución presupuestaria lo que se refleja en la falta de inversión en mantenimiento y tecnología.

## "OPOSICIÓN SIN ESCRÚPULOS"

Al respecto, la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum acusó de "falta de escrúpulos" a la oposición por la denuncia que interpusieron, pues para ella es por razones políticas y no para ayudar a las víctimas del accidente.

Dijo en respuesta a pregunta expresa: "Es una falta de escrúpulos politizar una situación como esta. Habla de ellos, quiénes son; a ellos no les importa la gente, lo que les importa pues es la politiquería que se realiza alrededor de eso".

En tanto, el presidente López Obrador salió en defensa de Sheinbaum, durante su mañanera: "También quiero aprovechar, porque se alborotan los zopilotes, con todo respeto, quiero aprovechar para expresar mi solidaridad, mi apoyo, todo lo que necesite el gobierno de la ciudad y la jefa de gobierno, que es una mujer trabajadora, íntegra, honesta. Entonces, quiero también aprovechar para expresarlo, porque como estamos ya en temporada electoral pues se aprovechan para descalificar, atacar".

